



Stadtrat Luzern  
Hirschengraben 17  
6003 Luzern

Luzern, 27. April 2017

## **Einreichung Petition zur Umsetzung des Volksentscheides Erschliessungsstrasse Bodenhofkreisel-Bahnhof Littau**

Geschätzter Stadtpräsident Beat Züsli  
Sehr geehrte Stadträtinnen  
Sehr geehrte Stadträte

An der Generalversammlung des Quartiervereins an der Emme vom 25. März 2017 haben die Mitglieder gemeinsam beschlossen, eine Petition zur Umsetzung des Volksentscheides Erschliessungsstrasse Bodenhofkreisel – Bahnhof Littau zu lancieren. Die Petition liegt diesem Schreiben bei. Seither sind über 450 Unterschriften gesammelt worden. Diese stammen fast ausschliesslich aus unserem Quartier. Daran können Sie erkennen, wie dringend die Umsetzung des Umfahrungsprojektes ist.

Nicht nur die Innenstadt ist betroffen durch den Verkehr. Auch das Gebiet um den Bahnhof Littau ist weder für den Langsamverkehr, den ÖV noch für den Individualverkehr zumutbar zu passieren. Sehen Sie sich dazu die beiliegenden Fotos an. Die Bahnschranken blockieren den Verkehr auf der Cheerstrasse und behindern den Fluss auf der naheliegenden Kantonsstrasse Richtung Malters und Seetalplatz. Der öffentliche Verkehr der Linien 40 und 41 erleidet durch den täglichen Rückstau regelmässig Verspätungen, was sich auch auf die Zuganschlüsse auswirkt.

Der Quartierverein an der Emme fordert Sie auf, unverzüglich mit der Projektierung und anschließenden Erstellung der Erschliessungsstrasse Bodenhofkreisel – Bahnhof Littau zu beginnen.

Freundliche Grüsse

Im Namen des Quartiervereins an der Emme

Daniel Steger  
Präsident